



Les articles partitifs

Nous utilisons les partitifs pour exprimer une quantité qu'on ne peut pas compter.
Une quantité qu'on doit mesurer (soit en kilo, soit en litre, etc.).

	singulier	pluriel	Exemples :
masculin	du / de l'	des	<ul style="list-style-type: none">- Je mange du chocolat.- Il faut acheter de l'alcool.- Elle mange des haricots.
féminin	de la / de l'	des	<ul style="list-style-type: none">- Nous préparons de la confiture.- Vous devez boire de l'eau plus souvent.- As-tu acheté des fraises ?

